



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BAILA CON CAMPEON. Londres, noviembre 19. (AP). Cynthia Breakspere, la nueva Miss Mundo, de 22 años, electa anoche en Londres, baila esta madrugada con el campeón mundial de automovilismo, el inglés James Hunt, momentos después de su coronación y en el baile ofrecido en su honor.

Fiscal pide se abra un nuevo juicio contra Isabel de Perón

Buenos Aires, noviembre, 19. (AP). (Por Vicente L. Panetta). Un fiscal de gobierno pidió a la Suprema Corte de Justicia que se vuelva a enjuiciar a la ex presidenta Isabel Perón en un caso por presunta malversación de fondos públicos por el cual había sido sobreseída, informaron fuentes judiciales. Mientras tanto, se dijo en esas fuentes que la fiscalía nacional de investigaciones administrativas involucró a la señora de Perón en dos nuevos casos de aparente malversación de caudales, pero no hay nuevas acusaciones formales en su contra.

La ex presidenta, de 45 años,

fue derrocada el 24 de marzo pasado en un incruento golpe militar y trasladada a una residencia al sur del país. El 29 de octubre pasado los militares decidieron llevarla a una base naval de

— Pasa a la página 46 —

Hombre perece al estallar en Ecuador violentos desórdenes

Quito, noviembre, 19. (Latin). (Por José Zúñiga). Un hombre resultó muerto esta tarde al estallar nuevos desórdenes callejeros en la ciudad de Esmeralda, convirtiéndose en la primera víctima fatal de estos episodios. Al mismo tiempo, en esta capital, la policía arrestaba a 20 estudiantes universitarios que realizaron una manifestación de protesta por la detención de su rector. Radio Iris de Esmeraldas, en un despacho para Quito de esta capital, informó que el muerto no ha sido identificado hasta el momento.

La víctima cayó en un enfrentamiento cuando participaba de una marcha por el centro de Es-

meraldas, ciudad que está en paro total e indefinido en demanda de mejoras regionales. El comercio permanece cerrado.

Manifestación hostil
La emisora informó que "una
— Pasa a la página 62 —

60 candidatas participaron en elección a "Miss Mundo"

Londres, noviembre 19. (UPI). La elección de la jamaicana Cindy Breakspere como Miss Mundo se concretó a pesar del retiro de nueve competidoras que recibieron órdenes de sus respectivos países para dejar el concurso en protesta por la admisión de una competidora blanca y una negra por Sudáfrica. Cindy, una profesora de educación física, de 22 años, fue coronada ayer como Miss Mundo cuando sólo 60 de las concursantes mantenían su inscripción en el certamen anual.

Las representantes de India, Filipinas, Sri Lanka (Ceilán), Yugoslavia, Seychelles, Mauricio, Swazilandia, Malasia y Liberia se sentaron entre la audiencia después de recibir órdenes de sus

gobiernos de abandonar el concurso al interpretar la doble presencia de Sudáfrica como un respaldo a su política racial separatista sudafricana.

Teñían posibilidades
Miss Filipinas, Miss Sri Lanka y Miss India estaban entre las con-
— Pasa a la página 46 —

Estiman alza petróleo será del 10 por ciento

Viena, noviembre 19. (UPI). (Por Ferry Wimmer). Los expertos económicos de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), entraron hoy en la etapa final de sus discusiones sobre un nuevo precio para el crudo que se cree será dispuesto el mes próximo.

"Esperamos que terminen pronto", dijo el jefe de información de la OPEP, Hamid A. Zaheri.

La comisión económica de la organización de 13 naciones, inició sus estudios el lunes

en la sede de la OPEP en Viena analizando los efectos de la inflación occidental sobre sus ingresos petroleros.

"Tenemos que ajustar el precio del producto para recuperar la pérdida causada por la inflación de los ingresos petroleros", dijo un funcionario de la OPEP.

Ajuste de 10 por ciento

Existe la creencia general que se propondrá un "ajuste" de alrededor del 10 por — Pasa a la página 17 —

Bolsa de Valores de Nueva York sin tendencia definida

Nueva York, Nov. 19 (AP). La Bolsa cerró hoy sin tendencia definida, afectada por las dudas

— Pasa a la página 11 —

Aeropuerto de Beirut quedó reabierto al tráfico ayer

Beirut, noviembre 19. (UPI). (Por David D. Pearce). El aeropuerto internacional de Beirut reabrió sus puertas hoy bajo fuertes medidas de seguridad con lo cual se reabrió el servicio aéreo a la devastada capital libanesa por primera vez desde junio pasado. La medida coincidió con un anuncio hecho por el enviado especial árabe, Hassan Sabry El Kholy, indicando que considera terminados sus esfuerzos de paz en el Líbano.

"Mi misión en el Líbano ha tocado a su fin", dijo Kholy, agregando que había visitado al presidente Elias Sarkis para despedirse.

Pero la tensión sigue siendo pronunciada en las áreas del país

a las cuales aún no había llegado la fuerza de paz dominada por tropas sirias. Particularmente en el sector sur, cerca de la frontera con Israel.

Sensación fantástica
"Para mí es una sensación fan-
— Pasa a la página 11 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MURIO. Nov. 19 (AP). Sir Basil Spence, arquitecto que reconstruyó la catedral de Coventry después que las bombas alemanas la destruyeron durante la Segunda Guerra Mundial, murió ayer en su casa de Suffolk, Inglaterra, a los 69 años de edad.

2 policías y 9 guerrilleros murieron ayer en Argentina

Buenos Aires, noviembre 19. (UPI). Dos policías y nueve guerrilleros izquierdistas perdieron hoy la vida en enfrentamientos a tiros librados en las ciudades provinciales de La Plata y San Nicolás, elevado por lo menos 1.190 el total de muertos por la violencia política en la Argentina durante 1976. Un niño de cuatro años murió en uno de los tiroteos. Un comunicado del comando en jefe del ejército informó que la serie de enfrentamientos se inició en la tarde de ayer en un suburbio de la capital provincial de La Plata, 60 kilómetros al sudeste de Buenos Aires.

Allí tres hombres y una mujer fueron muertos cuando fuerzas conjuntas intentaron allanar la vivienda en la cual se encontra-

ban realizando una reunión de una célula extremista.

Eran "Montoneros"
Los abatidos, dice el parte militar, pertenecían a la organización guerrillera izquierdista Montoneros, de origen peronista.
— Pasa a la página 48 —



INCENDIO EN LOS ANGELES. Noviembre 19. (AP). Dos aspectos combinados del voraz incendio ocurrido esta mañana en el piso 20 del edificio "Occidental Tower", de 32 pisos, en Los Angeles, el cual movilizó a doscientos bomberos de la ciudad

para combatirlo. A la izquierda, el gigantesco edificio en llamas. A la derecha, un helicóptero vuela junto a él cuando ya las llamas habían sido domadas.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA SESENTIOCHO